



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **CEREMONIE DE CLOTURE DE LA PREMIERE EDITION DE LA PHASE IV DU PROGRAMME DE FORMATION PROFESSIONNELLE ET TECHNIQUE POUR LES PAYS AFRICAINS AU SENEGAL**

*Dakar, le 18 janvier 2022* – Le Ministère de la Formation Professionnelle, de l'Apprentissage et de l'Insertion, en partenariat avec l'Agence Japonaise de Coopération Internationale (JICA), organise la cérémonie de clôture du stage de Formation Professionnelle et Technique au profit des formateurs venus du Mali, le **vendredi 21 janvier 2022 à partir de 11h à l'amphithéâtre du CFPT Sénégal-Japon** en présence du Ministre, de l'Ambassadeur du Japon au Sénégal et du Représentant Résident de la JICA au Sénégal.

Ce stage intitulé « Renforcement des capacités des formateurs de la formation professionnelle et technique » s'inscrit dans le cadre du Programme de Formation en Pays Tiers (PFPT) de la JICA (\*). Cette deuxième édition du programme qui s'est tenue du 20 Décembre au 21 Janvier a permis le renforcement de capacités de 50 formateurs maliens en:

- « **Gestion des Bases de Données** »
- « **Installation et Maintenance des équipements frigorifiques** »
- « **Maintenance des Engins Lourds** »

Les bénéficiaires de ces séminaires de renforcement de capacités sont exclusivement des formateurs maliens intervenant dans la Formation Professionnelle. Ces stages leur permettront de renforcer leur capacité de formateur, notamment dans les domaines précités. Il s'agira ainsi pour eux de mettre à profit les résultats de ce stage pour contribuer à l'impulsion du développement technique et la productivité du Mali.

La formation des ressources humaines dans le domaine de l'industrie constitue une priorité pour le Japon.

Ces séminaires entrent dans le cadre de la mise en œuvre de la stratégie de coopération « pour la paix, la stabilité et la croissance durable », dressée par le Japon, en étroite collaboration avec le Mali. Le Sénégal, à travers le Ministère en charge de l'Emploi et la Formation Professionnelle et le CFPT contribuent à matérialiser cette stratégie et à renforcer la coopération sud-sud.

*(\*) Le Sénégal est devenu une importante plateforme de formation dite « pour les pays tiers » et de coopération Sud-Sud. La JICA a contribué à la construction ou la rénovation d'établissements d'enseignement clés et à la formation de responsables locaux qui à leur tour organisent désormais des stages pour du personnel de pays voisins d'Afrique francophone grâce à un financement de la JICA.*